



München, den 20.09.2023

ANTRAG: Erhalt des neuen „Schlotthauer Platz“

Der BA 5 möge beschließen

Der im Rahmen des aqt-Projekts in der Unteren Au neu angelegte „Schlotthauer Platz“ wird kurzfristig in seiner aktuellen Form erhalten und nicht zurückgebaut. Die Umsetzung entspricht dem BA-Antrag vom 27.04.2022 („Platz für Menschen in der Unteren Au schaffen: Mikroplatz an der Schlotthauer, Sommer-, Kolumbus- und Asamstraße“ 20-26 / B 03902). Mittelfristig soll aus dem temporären Umbau eine dauerhafte Lösung entstehen. Diese und ggf weitere Anpassungen sollen in einem Ortstermin mit BA und Anwohner*innen abgestimmt werden."

Begründung

Neben den bereits im Ursprungsantrag genannten Gründen für einen Mikroplatz sind die Erfahrungen der letzten drei Monate bezüglich des Schlotthauer Platzes durchweg positiv. An dieser Stelle wurden weder die Parkplätze vermisst noch gab es Beschwerden wegen Ruhestörungen. Der Raum wurde vielfach als nachbarschaftlicher Treffpunkt genutzt. Die ansprechende Gestaltung lädt zum Verweilen ein und bietet eine hohe Aufenthaltsqualität.



Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, B. O'Mara, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, A. Stanzel, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel